

# NOS INVITES



## MayaMystic

Influenceuse Cosplay, originaire de Gujan-Mestras, elle cumule pas moins de **10 millions d'abonnés** sur Youtube et plus de **5 Millions** sur Tik Tok !



## Dex

Joueur, streamer et commentateur depuis plusieurs années, notamment sur Smash Bros. Dex apporte son énergie et sa bonne humeur partout sur Internet. Il entre en scène pour chauffer le public et transmettre sa passion pour le jeu vidéo et l'Esport.



## Weesie

**Cinquième meilleure joueuse française sur Just Dance** et streameuse sur Twitch, Weesie vous donne rendez-vous le dimanche pour une animation Just Dance suivie d'une masterclass.



## Moah

Matthieu, plus connu sous le nom de Moah est un **caster multigaming spécialisé dans les licences Nintendo**. Présent dans la communauté Mario Kart France depuis 2018, le Versaillais est connu et apprécié par la communauté pour l'énergie qu'il met micro en main.



## Florian Balitrand

« La meilleure défense, c'est l'attaque ! » c'est la devise de Florian Balitrand **joueur semi-pro et champion de Nouvelle-Aquitaine 2024** sur FC25 que vous pourrez défier lors de l'événement.



## Hervé Poeydomenge

Costumier Créateur pour **le théâtre, le cinéma, la danse et l'opéra**, il a travaillé au Grand Théâtre de Bordeaux, des opéras allemands et autrichiens, pour la **série "Versailles" et le film "Astérix aux Jeux Olympiques"**.



## IB

Ancien joueur professionnel de jeux de combat, est aujourd'hui connu pour **caster les plus grandes compétitions de la scène Smash Bros**. Il organise les plus gros tournois d'Europe en ligne sur le jeu et réunit sur les réseaux plus de **30 000 personnes**.



## Stavy

Modeleur 3D **spécialisé dans les personnages de Dragon Ball**, Stavy nous transmettra sa passion lors d'une rencontre. Vous pourrez admirer ses œuvres lors du salon de l'événement.



## Thomas Pillon

Auteur et écrivain, rencontrez Thomas Pillon sur le stand de Cultura (RDC). Grand passionné de jeux vidéo, il dédicacera son livre baptisé «L'histoire de la Wii : révolution de palais à Kyoto».